

NOTA A LA EDICIÓN DEL V VOLUMEN

La preparación del volumen V de la serie "Estudios de Antropología Biológica" se realizó en 1990 y su aparición y distribución estaba prevista para 1991. Debido a diversos problemas de orden técnico, sólo circuló un reducido número de ejemplares de la 1ª edición de la obra. Esta segunda edición era indispensable, ya que constituye un testimonio de la actividad científica desplegada en ocasión del V Coloquio de Antropología Física "Juan Comas", realizado en 1989.

Estamos seguros de que la serie "Estudios de Antropología Biológica" continuará siendo un espacio privilegiado de confluencia científica en nuestro país para abordar y desarrollar los temas de investigación de la antropología biológica, y un medio trascendente de comunicación con nuestros colegas del ámbito iberoamericano y, más ampliamente, con la comunidad bioantropológica internacional.

Finalmente, queremos dejar constancia del apoyo brindado por el doctor Carlos Serrano Sánchez y la maestra María Elena Salas en la edición de este volumen.

México, D.F., febrero de 1995

LOS EDITORES

